

青春都市三豊を みんなで育てていきましょー



三豊市長

横山 忠 始

新年明けましておめでと
うございます。

平成20年が皆様お一人お
ひとりにとつて、幸多き年
でありますことをお祈り申
し上げます。

三豊市も誕生して2年が
過ぎました。人間で言えば、
やっと歩き始めたころです。
実際に、まだまだ問題が山
のように積まれ、すべてが
はじめての経験ばかりです
が、私たちはこの時代の本
市を「青春都市」と位置づ
け、失敗を恐れず、一歩づ
つ前に進み、間違いに気づ
けば直ちに修正する」とい
う姿勢で取り組んでまいり
たいと考えております。失
敗を恐れて立ちすくんでい
るより、勇気とバイタリテ
ィを持ち、一歩ずつでも前
進していく、そんな市であ

り、市民でありたいと願っ
ています。

さて、本市も例外ではな
く、75歳以上の人口が15歳
以下の人口より多いという、
超少子高齢化社会に突入し
ました。

少子化問題は、今日の最
も重要な施策として取り組
まなければなりません。そ
れとは別に、現状を冷静
にとらえて、この人類史上
初めての人口構成の時代に
生き抜かなければなりません。
特に、団塊の世代を含
む中高年の方々は、体力は
少し低下していても、知識
や経験は豊富なものがあり
ます。生涯、元氣なかがり
は社会に支えられるのでは
なく社会を支えるという、
前向きで強い人生観が必要
になります。それが今日到

来している「生涯現役時代」
です。立ちすくんで、誰か
がしてくれるのを待つてい
ても不満は募るばかりです。
むしろ小さくても少しでも
社会貢献に挑戦しましょう。

子や孫の世代のために、シ
ルバーではなくヤングシ
ルバーの気持ちでいきまし
よう。そのほうがはるかに
人生に満足感を得られるこ
とと思います。

本市が発足した1年目は、
合併特例の消滅する10年後
に市財政が維持できるかと
うか、財政状況を冷静に分
析し、中期財政計画をつく
りあげることになりました。
た。その結果、一般会計が
230億円であればやって
いけるとい見通しを持つ
ことができました。この計
画は市民みんなで力を合わ

せれば十分達成可能な数字
です。10年後の子や孫の世
代のために、改革をスタ
トさせた本市では、これを
指針に行財政改革を進めて
まいります。

日本は、福祉、環境、教
育といった日常生活に関す
ることは、地方自治体に財
源と権限を委譲せざるを得
ないと思います。そしてさ
らに、地方分権された事案
の中で、地域でできること
は地域内に財源と権限が委
譲されるとい地域内分権
で、地方分権は完結すると
考えます。身近なことは、
身近で決めていく方が充実
感と幸せを感じることがで
きます。

中期財政計画、そして行
財政改革大綱の決定を受け
て、いよいよ本年は三豊市

新総合計画づくりを行って
まいります。これは本市の
まちづくりの設計図ともい
うべきもので、私たちの進
むべき方向であり、また新
しい夢への目標でもありま
す。大いに議論をして、市
民の皆様とともにつくり上
げて参ります。

時間は止まることなく流
れ、時代は立ち止まってく
れません。確かに社会は大
きく変化し、混乱しており
ますが、夢と希望はつくつ
ていくものです。過去の時
代にすぎるのはなく、今
を前向きに楽しく生き抜い
ていきましょう。そして、
青春都市 三豊をみんなで
育てていきましょう。

本年も何とぞよろしくお
願い申し上げます。

厳しい時代に対応できる市議会に!!



三豊市議会議員

多田 治

市民の皆様、新年明けましておめでとうございます。三豊市議会を代表いたしました。まして、本年が希望の年になることを願い、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。昨年、議長に就任いたしました。早くも新年を迎えることとなりましたが、就任以来市政の進展と議会の活性化に精力を捧げてまいりました。その間、市民の皆様から寄せられました温かいご指導やご厚情に対し厚くお礼申し上げます。

さて、昨年は、国際情勢は、依然として北朝鮮、中東、テロ問題等で緊張感が継続し、国内の政局においても、参議院議員選挙での与野党逆転、安倍内閣から福田内閣へと変遷する中、

市民の皆様、新年明けましておめでとうございます。三豊市議会を代表いたしました。まして、本年が希望の年になることを願い、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。昨年、議長に就任いたしました。早くも新年を迎えることとなりましたが、就任以来市政の進展と議会の活性化に精力を捧げてまいりました。その間、市民の皆様から寄せられました温かいご指導やご厚情に対し厚くお礼申し上げます。

また、近年の、地球温暖化による自然環境の変化は高まるばかりの状況であり、環境問題の充実・強化の重要性を改めて感じています。経済動向としては、大都市圏では、「いざなぎ景気」を超えたともいわれているものの、中央と地方の地域格差がますます増大し、地方は、景気回復の実感はなく、まだまだ厳しい状況にあると言わざるを得ません。本市の現状もまさしく同様であり、民間需要中心の自立的な成長は依然厳しい状況ではありますが、昨年、

- 三豊市議会
- 議長 多田 治
 - 副議長 金丸 勉
 - 市議会議員
 - 坂口 晃一
 - 眞鍋 敏一
 - 大西 典敏
 - 宝城 明強
 - 横山 史雄
 - 為山 静雄
 - 三宅 豊志
 - 肥田 文志
 - 瀧本 秀子
 - 岩田 善樹
 - 川北 善伴
 - 香川 善久
 - 近藤 久志
 - 大平 敏弘
 - 小林 照武
 - 小田 照武
 - 鴨田 照武
 - 大平 敏弘
 - 大平 敏弘
 - 三木 俊和
 - 眞鍋 昌樹
 - 城利 文年
 - 近藤 利文
 - 山本 賢明
 - 金子 辰明
 - 詫間 政司
 - 藤田 芳広
 - 十鳥 彰
 - 川崎 秀正
 - 藤田 正